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Anfrage

Anfrage:

Die CDU-Fraktion fragt an:

1. Haben sich durch die Einführung des Deutschlandtickets die Schülerbeförderungskosten für die
Stadt reduziert? Wenn ja, um welchen Betrag in 2023?

2. Wie wirkt sich das eingeführte Deutschlandticket auf die Planung der
Schülerbeförderungskosten in den kommenden Haushaltsjahren aus?

3. Wie hoch wären die voraussichtlichen Kosten für die Schülerbeförderung, wenn die Grenze zur
Kostenübernahme auf zwei Kilometer zur nächstgelegenen Schulart reduzieren würden?

Auswirkungen auf den Klimaschutz:

Finanzielle Auswirkungen:
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